



26.02.2015 16:26 CET

## Kaufland Großpösna bringt Geschenke ins Kinderhospiz

*Marktleiter des Kauflands Großpösna Tony Thalmann und Mitarbeiterin Claudia Scholz, mittig Kerstin Stadler vom Kinderhospiz*

Am 26. Februar rief der Marktleiter des Kauflands Großpösna, Tony Thalmann, im Bärenherz an und fragte, ob wir ein Klapp- und ein Damenfahrrad, einen Fußballsitzsack, ein Metalltretauto und einige Spielsachen gebrauchen könnten. Es seien alles Werbegeschenke, die nach einer Mitarbeiterumfrage einem wohltätigen Zweck zugeführt werden sollen.

Als Kinderkrankenschwester Franziska äußerte, dass diese Sachen natürlich im Kinderhospiz gute Verwendung fänden, wurden sie noch am selben Tag ins Bärenherz gebracht.

Herzlichen Dank an die Mitarbeiter im Kaufland Großpösna!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314